

ひょうたんいけ

桜台小 学校だより
令和5年2月8日
第58号

2月の生活目標
始まりのチャイムと
同時に授業を始めよう。

3学期も残すところ30日余りとなりました。6年生は中学校生活に向けて、1～5年生は、新たな学年へ向けて、自分の学校生活を見直してみる時期となります。朝休み、20分休み、昼休み、教室へと戻る意識はどうでしょうか。2月の生活目標は「始まりのチャイムと同時に授業を始めよう」となっています。時間をムダにしないことは学校生活においてとても大切です。しっかりと意識をして、2月を過ごしてほしいと思います。

※学校ホームページ「桜台っ子ニュース」では、日々の学校の様子をカラーで紹介しています。



人権週間の取り組みを掲示しています。

各教室の廊下南側や渡り廊下には、全校で1月の人権週間を使って取り組んだ人権に係わる作品を掲示しています。6年生は「人権ポスター」、5年生は「人権標語」、4年生は「人権宣言」、3年生は「自分らしさ」、2年生は「じんけんすごろく」、1年生は「じんけんかるた」に取り組みました。その中からいくつかを紹介します。

(1年生)・ともだちのえがおは わたしの たからもの

- ・ありがとう いえば ころろがいいきもち
- ・だいじょうぶ こまっていたら じぶんから
- ・けんかしても つぎのひには なかなか
- ・わらいながら みんなでダンスは たのしいな

(3年生)・ゆめのために がんばる自分がいい

- ・自分のやさしいところが すき
- ・自分のいけんを 友だちにあげる自分がいい

(5年生)・ありがとう その声だけで 気持ちいい

- ・考えて あなたのそばに やさしさを 見せてくれる 人がいる
- ・戦争は 家族失う 人も消す

(6年生)



(4年生)

- ・がまんしないで 安心して 相談していいんだよ
- ・自分の時間だけでなく 相手の時間も大切にする
- ・低学年や高学年にあいさつをする
- ・学校のルールを守る (けがをしないように)
- ・けんかやなかまはずれをしない
- ・少しの言葉で傷ついている人がいるから やさしい言葉で話す

「さくら人権大会」が開催されました。

2月4日(土)の午後、桜地区市民センター2階大会議室で「さくら人権大会」が開催されました。第一部では、人権学習の発表があり、桜台小学校6年生の代表5人が、本校が取り組んだ各学年の人権学習の様子を、パワーポイントを使って報告してくれました。また、6年生が学習した「水平社宣言」について、水平社が宣言の精神として大切にしているところを、参加者に問いかけながら紹介してくれました。



今回の「さくら人権大会」の様子は、2月9日(木)の午後6時～ 午後9時～ 深夜0時～ CTYのケーブルNews(20分番組)で放送される予定です(裏面参照)。ぜひご覧ください。(文責 北住 昌文)